

Raiffeisenbank Parkstetten eG ehrt Jubilare

Monika Santl und Corinna Zollner feiern gemeinsam 50 Jahre Betriebszugehörigkeit.

Im Rahmen einer Feierstunde am 1. April blickten zwei langjährige Mitarbeiterinnen der Raiffeisenbank Parkstetten eG auf ihre erfolgreiche Karriere bei der Genossenschaft zurück. Das gesamte Team gratulierte Monika Santl und Corinna Zollner zur jahrzehntelangen Betriebstreue. Mit einem Rückblick und persönlichen Worten an die Jubilare eröffnete Vorstandsvorsitzender Dir. Anton Ismair die Feier.

Bereits seit 30 Jahren ist Monika Santl in der Parkstettener Hauptkasse für das Bargeldgeschäft, Edelmetalle und Zahlungsverkehr zuständig. Besonders in diesen Bereichen sind Zuverlässigkeit und Pflichtbewusstsein gefragt. „Hier beweisen Sie tagtäglich Ihre Perfektion und Hingabe zum Beruf“, betonte Ismair. Die gelernte Buchhändlerin ist im Kollegenkreis für ihre grünen Daumen bekannt und verhilft so mancher Büropflanze wieder zu neuer Blüte.



Kundenberaterin Corinna Zollner gehört seit 20 Jahren zur Raiffeisenfamilie. Nach ihrer Ausbildung zur Rechtsanwaltsfachangestellten besuchte die Quereinsteigerin zahlreiche Seminare und bildete sich kontinuierlich im Finanzwesen weiter. Mit ihrer freundlichen und offenen Art steht sie ihren Kunden als kompetente Ansprechpartnerin und stellvertretende Geschäftsstellenleiterin in Mitterfels zur Verfügung.

Dir. Anton Ismair bedankte sich bei beiden für die langjährige Treue und freut sich gemeinsam mit seiner Mannschaft auf die Zukunft.

Text und Foto von Raiffeisenbank Parkstetten eG